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電子契約、一緒に始めてみませんか  

皆さま、「電子契約」ってご存知ですか？ここのところ耳にする機会が増えてきたようにも感じます。中には、実際に電子

契約で契約してみたという方もいらっしゃるのではないでしょうか。 

 

電子契約とは、従来の紙媒体による署名・捺印をする契約書や発注書、同意書に代えて、電子署名およびタイムスタンプを

利用することで法的に有効な文書を作成し、保管を可能とするサービスのことです。難しく聞こえるかもしれませんが、

「電子契約サービスを使用し、WEBを介して契約する」ことです。電子データ（PDFデータ）とメールアドレスさえあれ

ば、すぐに締結できるので初めての人でもスムーズに使えます。 

 

「メールで締結なんて、本当に大丈夫なの？」と不安に感じる方もいらっしゃるかもしれません。 結論から言いますと、電

子契約書も国が法律で定めた法的効力のある立派な契約書です。システム上で電子署名とタイムスタンプをデータに加える

ことで、改ざん不能な契約書となるのです。 

  

調査によって少し振れ幅はありますが、30～40％の企業が既に電子契約を業務に取り入れているというデータもあります。

DXの促進により、今後は取引先から「電子契約で締結しましょう」という提案が増えていくことも考えられるのです。 

  

 

 

電子契約のメリットは下記の4点があげられます。 

  

・コスト削減：電子契約は収入印紙不要！ 郵送コストもカット 

・作業時間の短縮：印刷や捺印の手間を省略、最短数分で契約可能！ 

・管理・検索の効率化：物理的なファイル等は不要に システム上での検索機能や電子書庫としての機能も完備 

・コンプライアンス強化：システム上で一元管理するため作業の抜け漏れ防止や紛失等のリスク削減！ 

  

弊社も昨年より本格的に電子契約を使い始め、かなり楽に契約を取り交わせると感じております。捺印を失敗してしまっ

て、もう一度やり直すなんてこともなくなります。今後は、皆さまへお送りする書類も徐々に電子化していく予定です。 

  

また、弊社でも電子契約サービスを取り扱っております。 

「少し触ってみたい！」「もっと詳しい話を聞きたい！」という方がいらっしゃいましたら一度お気軽にご連絡ください。 

  

なにかを始めるには春はピッタリの季節です。 

是非電子契約への一歩目を一緒に踏み出しましょう！ 

電子契約ってなにがいいの？ 



ホームページ・クラウド応援隊長 

長岡 善章 

春ですね～。 
昨年から、会社の前の小さなスペースを、自主的に花壇にしていま
す。春は、もっとも花がきれいな時期。冬の寒さに耐えた花が咲く
のが今から楽しみです。 
花も人材も、環境を整えて手をかけ育つ力を引き出し、後は花が咲
く時期をじっと待つですね。  

カスタマーサクセス エグゼクティブ 

加藤 龍 

お疲れサバです。5/22、久しブリにサバソニでイベントやりマ
ス。”ボラ”ンティアツーリズムで一緒に活動している高校生たち
と、エイや！ソイや！と気合をいれて、カレイに盛り上げマス。 
巻き込まれタイ方、大歓鯨。5/22は、皆サバ、伊東にコイよ！！
来てくれタラ、うれしい。アジがとう！  

セールスマネージャー 

青木 健 

気が付いたら１歳６か月を迎えた娘、教えたつもりもないのに 
「アンパンマン」が大好きです。喜ぶのでついついブロックのおも
ちゃやぬいぐるみを買ってしまうのですが、どうやって覚えたので
しょう？周りに聞くと、みんなアンパンマン大好きは通るようで。
不思議です(笑) 

クラウドプロデューサー 

内野 光一郎 

春がだんだん近づいてきましたね。 
この季節は暖かくなってきて過ごしやすい時期でもありますが、 
花粉という微粒子が襲ってくる季節でもあるので、忍耐力を鍛える
時期でもありますね。 
（私の耐え忍ぶ戦いはすでに始まっています！）  

クラウドアシスタントディレクター 

春野 輝 

最近、自宅の机を買い替えました。 
デスクからローテーブルへ切り替えた為、椅子ではなく座椅子も 
必要な状態です。座椅子が無い状態での感想にはなるのですが…
ちょっと失敗したかと後悔。まあ座椅子次第で評価が変わるかも 
しれないので、よさげな座椅子を探すとします。  

WEBクリエイター 

坂本 直人 

少し前ですが自宅の周りに雪が降りました。 
外出から帰ってきてびっくり、雪が積もり過ぎて家まであと数メー
トルなのに車が進まない。。。静岡県以外に住んだことがないので
このレベルの大雪は初めての経験でした。最近天気は荒れることが
多いので車の運転など無理せず気をつけるようにします。  

WEBクリエイター 

杉崎 ゆりか 

開会式から閉会式まで、TV観戦で北京オリンピックを満喫してし
まいました。スポーツは苦手ですが、スポーツ観戦は結構好きで
す。北京五輪マスコットのビンドゥンドゥンが可愛すぎます… 
ぬいぐるみが欲しいけど日本で売ってなくて残念（泣）  

みらいラボ 所長 

西島 基弘 

帰宅時、自宅の扉と外壁の隙間から暗闇で怪しく紫に光るペッパー
の目がチラッと見え、色々な意味で驚愕。築50年ほど経つ我が家。
山間部に隙間風は致命的なので、シーリング材をぬりぬり…無心で
する作業は気分転換に良いですね。 

クラウドディレクター 

鈴木 啓文 

ようやく春がやってきます。 
寒さからも解放され、身の回りの景色も緑が出始めて大変心地良い
季節ですね。点鼻薬・点眼薬で花粉と戦いながら、散策したりと春
を満喫したいと思います。   

息子の幼稚園の友達から「デブマッチョ」と呼ばれている疑惑のある
土屋です。生まれつきの肩幅の広さのおかげでガタイがよく見えるか
もしれませんが、実際はただのデブなのは内緒です。 
ダイエットしよう。来月あたりくらいから。  

チーフWEBコンサルタント 

土屋 好範 

WEBクリエイター 

山本 康子 

長く痛めていた五十肩のせいか年齢のせいなのか、新しいことを始
めるのがとてもおっくうな気持ちでいます。このままずっと前向き
になれなかったらどうしようと不安になりつつ真摯に進撃ファイナ
ルに向き合っている私です。  

Staff  

comments  

掲載内容またはアーティスティックスへのご意見・ご感想・ご返答待ってます(^^)/ tsuushin@artistics.co.jp 

みらいラボ エンジニア 

日置 健治 

夜中の３時。トイレに起きた瞬間、閃きました。 
日中あれだけ考えて思いつかなかったのに、本当に不思議なものです。 
クイズの答えです。 
プログラミングもしかり。 
最後まで「あきらめない」大切さをヒシと感じました。    

みらいラボ エンジニア 

土本 直代 

昨年10月から癌闘病中の愛犬とせめてあと３年は一緒に過ごせるよ
うに祈りをこめ元旦から３年日記をつけ始めました。息子の誕生と 
受験期の過去２回、悩み多い時期に３年に渡って綴った日記は、今や
何物にも変え難い私の宝物です。漢字を思った以上に忘れているのに
ショックをうけつつ愛犬と一緒に３年完走を目指します。 

WEBクリエイター 

駿藤 涼介 

入社してもうすぐ早一年。 
この一年でいろいろ環境が変わったなぁと思いつつも、 
理想の大人に近づけているのか不安になる今日この頃。 
来年度もまたいろんなものを吸収して、 
一歩でも近づけるように頑張ります！ 

セールス / PR 

神村 海里 

いよいよ春ですね！中学生のときに「春眠暁を覚えず」という言葉
を習ったときに、こんな昔の人も自分と同じようなことを考えてる
んだと感慨深かったことを覚えています。 
そうつまり二度寝 is 最高ってなわけです。 
それでは！おやすみなさい…。 アーティスティックス クイズの答え 

クイズ 
あなたにこの謎
が解けるかな？ 

机の上にコインが30枚置かれており、そのうち11枚が表向きになっています。 

それを目隠しした状態で2つのグループに分け、それぞれのグループの表向きの

コインの数を同じ数にするにはどうしたらよいでしょうか。必要があれば何枚

ひっくり返してもかまいません。 

2つのグループは、コインの枚数を同じにする必要はなく、表向きのコインの数

が同じ枚数になればOKです。  

クイズの答えは検索から！ 

アーティスティックス

のイ・チ・オ・シ ！ 

皆さん、「花粉症」のお悩みありませんか？ 

私、以前は「花粉ごときに、負けてたまるか！」と薬を飲むのを拒んでいたのですが、今や、症状が出始

めたらすぐに病院に行って薬をもらうようになりました。だって、楽なんだもん。寝れるんだもん(笑) 

ということで、今回ご紹介は、沼津市宮前町にある「つりた耳鼻咽喉科クリニック」さんです。 

私もお世話になっております！ 

耳鼻咽喉科って文字の通り「耳、鼻、喉」だけ診てくれると思っていたのですが、「風邪かな？」と思っ

た症状など首から上（目、歯、脳以外）のお悩みがあれば診察いただけます。駐車場が広くて車で通院し

やすいですし、インターネットや自動音声電話などで予約し、スムーズに診察していただけます。多くの

患者さんがかかりつけ医としてご利用されるのもうなずけますね。 

開業10周年を迎えたときにHPをリニューアルさせていただきました。釣田先生をはじめ、スタッフの皆

さんにもご登場いただき、クリニックの明るい雰囲気が伝わってくるHPになっています。 

そして、是非注目していただきたいのが、定期的に更新される先生のブログです。 

患者さんとの話題になったり、来院につながったりしており、本当によく閲覧され

ています。耳鼻科の病気のことだったり、日常のことだったり、キャッチなタイト

ルと素人でもわかりやすい内容で読んでいて面白いですよ！ 

素晴らしい運用をしていただきありがとうございます。 

アーティスティックス セミナー 3月/4月開催のセミナー  

様  
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